

# German Vespa Rally:

## Ruhrpott

## meets

## Niederrhein



**D**ie German Vespa Rally geht in die fünfte Runde! In diesem Jahr ist der VC „Los Piratos“ Voerde Gastgeber. Am 29. und 30. April rechtzeitig zum Saisonauftakt geben die Piraten alles, um die Teilnehmer mit zwei aufregenden Strecken zu verwöhnen. Dabei ist die Region mehr als spannend: Der Start- und Zielort Schermbeck liegt direkt im „Dreiländereck“ Ruhrgebiet, Niederrhein und angrenzendes Münsterland und bietet eine anspruchsvolle und abwechslungsreiche Landschaft.

Bereits am Freitag abend kann zum Startgelände am DPSG-Pfadfinderhaus am Prozessionsweg 8 in Schermbeck gekommen und bei einem gemütlichen Beisammensein die ersten Benzingespräche geführt werden. Auch Zelten ist dort möglich. Camper und Wohnmobile müssen allerdings auf die umliegenden Campingplätze ausweichen.

Am Samstag startet die erste Etappe durch die malerische Region des Niederrheins. Die relativ flache Gegend reizt mit ihren schönen alten Städten und Dörfern und grenzt im Süden direkt an das Ruhrgebiet an. Größer könnte der Kontrast nicht sein: Ruhrpott meets Niederrhein! Landwirtschaft trifft auf die Industrie – und zwar die richtig große!

Anmeldungen zur Rally sind ab sofort unter [www.germanvesparally.de](http://www.germanvesparally.de) möglich. Hier finden sich auch alle notwendigen Regularien und Informationen rund um die Veranstaltung. Das Starterfeld ist auf 60 Fahrerinnen und Fahrer begrenzt!

